

Résultats 2025

Le Golf de Touraine s'inscrit dans une optique sportive est mène depuis 2021 un projet phare qui vise à replacer ses équipes sur le plus haut plan national. C'est avec cette ambition forte qu'est né le **#projet2026** dont la pierre angulaire est notre équipe 1^{ère} messieurs qui a retrouvé la 1^{ère} division nationale qu'elle a remporté en 1999 et 2000.

Voici les résultats de l'année de 2025 :

Coupe du Centre : Finalistes



Après sept années de suite où Touraine remportait le titre, le trophée est revenu à Marcilly. Notre équipe mixte et expérimentale s'est bien battue et n'a rien lâché. Cette première date fut un bon entraînement pour les échéances qui suivaient.

Seniors 2 Messieurs : maintien en 2^{ème} division

L'épreuve se déroulait au Golf de l'Île d'Or, non loin de Nantes (44) entre le 8 et le 11 mai.

Après les deux premiers jours de compétition, Touraine a terminé à la dixième place.

Rageant car elle échoue à seulement deux coups de la qualification en phase finale. Nos casquettes orange devaient donc batailler pour obtenir le maintien en deuxième division. Les normands du Golf du Vaudreuil étaient les adversaires de ce barrage. Au programme : un foursome et deux simples.

Yves Alibert et Dominique Gambier, alignés en simple ont maîtrisé leur duel avec respectivement une victoire 5&3 et 4&3. Ces deux victoires étaient synonyme d'objectif rempli. Le foursome partagé par Philippe Debiard et Olivier Chéry a permis aux eurois de grappiller un demi-point pour l'honneur.



Dames : maintien en 3^{ème} division

Le Golf de Touraine était en lice aux Championnats de France Dames dans le cadre de la 3^{ème} division (groupe D).

L'épreuve se déroulait au Golf du Nivernais, dans la Nièvre (58) près du célèbre circuit de Nevers Magny-Cours, entre le 15 et le 18 mai.

L'équipe était constituée de Léa Rodier, Julie Bobin, Émilie Pebreuil, Inès Rocchi, Carole Lorillou et Caroline Le Meunier. Elles ont eu la chance d'être coachées par le grand Karl Cotteray.

Le premier tour a vu nos Dames se classer septièmes, synonyme de place dans le bon wagon pour la qualification à la phase finale. Mais le classement étant très serré il ne fallait pas relâcher les efforts.

La deuxième journée a vu nos cartes signées légèrement en deçà des espérances, avec six coups de plus que la veille. Nos tourangelles ont dû attendre le résultat de toutes les parties pour connaître leur sort tellement le top 8 allait se jouer à un détail. C'est le moins que l'on puisse dire car effectivement l'écart entre la 8^{ème} et la 9^{ème} place a été d'un petit coup. Malheureusement pas en faveur de nos Dames... Elles échouent donc à se qualifier pour la phase finale.

Le lendemain devait être synonyme de barrage pour le maintien. Mais certaines équipes ne s'étant pas présentées, notre équipe n'avait pas à jouer et se maintenait donc par forfait.



Equipe 1^{ère} Messieurs = MAINTIEN en 1^{ère} division

Notre équipe fanion a participé au Trophée Gounouilhou. L'épreuve se déroulait sur le prestigieux Golf des Aisses entre le 21 et le 25 mai.

Les cinq meilleures cartes des six étant retenues à la fin des deux premières journées.

Le moins que l'on puisse dire est que le parcours s'est bien défendu ! En effet la tendance générale n'était pas au birdie à foison. Notre équipe n'a pas fait exception avec une première journée compliquée qui la place à la seizième et dernière place provisoire.

Lors du deuxième tour les gars, sans doute sans la pression de la veille, ont légèrement pu plus maîtriser leur sujet. Il est vrai que la pluie de la nuit précédente avait assoupli le parcours et les birdies se faisaient plus nombreux dans les autres équipes. Insuffisant cependant pour améliorer leur classement. Ils terminent 16^{èmes} des qualifications.

Le programme du vendredi était les barrages de maintien contre Nîmes-Campagne, le 9^{ème}.

Ce jour pouvait être considéré comme le plus important et était décisif : celui de la survie dans l'élite ou de la descente. Les compteurs étaient remis à zéro.

Pour ce qui est des simples, le rookie **Alexandre Bulot** faisait son entrée dans la compétition contre le très solide et multiple vainqueur de Grand-Prix Romain Buttarazzi. Le départ suivant était un duel de "Gaspard" entre notre **Gapou** et le jeune Gaspard Doléac. **Arthur Genest**, revanchard suite à des tours de qualifications non conformes à son talent, était le pénultième du match à s'élancer. Et enfin duel de titans pour finir entre notre futur pro **Ewan Le Tennier**, 25ème au classement amateur français et Hugo Archer, 49ème.

Poussés par les supporters venus nombreux (merci !), le premier match à se terminer fut celui d'Alexandre. Notre jeune champion n'a rien pu faire et s'incline au trou n°14. Campagne prenant un léger avantage psychologique. Mais Touraine n'a pas douté trop longtemps avec le point de l'égalisation obtenu par Ewan, qui après un début de partie équilibré, a accéléré à partir du trou n°7 et n'étant jamais mené. Là aussi le match s'est terminé bien avant le trou n°18. Un partout la balle au centre.

Dans le même temps cela bataillait dur et la concentration était à son paroxysme. Notre foursome Raphaël et Charles étant menés depuis le premier trou, jusqu'à être 3 down au trou n°14. Les Gaspard ne partageaient pas seulement le même prénom mais aussi les scores car les deux ont été "square" pendant neuf trous, aucun n'arrivant à prendre l'ascendant jusque-là. Ce fut également serré pour Arthur, où le score était au même oint à la fin du trou 13.

S'en est suivi le moment où nos joueurs d'expérience ont renversé complètement leur foursome !

En effet Raphaël et Charles, dos au mur, grâce à une remontée légendaire, remportèrent les quatre derniers trous. Coiffant au poteau leurs homologues gardois pour rapporter un autre point extrêmement précieux, c'est fou !

Rien n'était encore fait car les deux parties restantes se tenaient dans un mouchoir de poche. La pièce pouvait tomber d'un côté ou de l'autre... Gaspard et Arthur se devaient de tenir leur maigre avantage de 1 up à quelques trous de la fin.

Gaspard a déjà connu cette expérience l'année précédente lors de la deuxième division. Grâce à son mental d'acier, il n'a pas tremblé et remporte même son match 2&1 après avoir gagné le trou 16 et partagé le suivant. Le troisième point décisif était dans la poche ! Le match d'Arthur n'ayant plus d'importance, il a été partagé.



Equipe 2 Messieurs = MAINTIEN en 1^{ère} division

Notre équipe 2 participait à l'élite du Championnat de France des équipes 2, au Golf de Saint-Malo.

Confrontée à 23 autres équipes, Touraine a réussi à se classer provisoirement 18ème sur 24 à l'issue du 1^{er} tour.

La belle carte de Valentin (-1) et les bons scores de ses coéquipiers ont permis à Touraine de grimper au classement et de terminer en milieu de tableau des qualifications (14ème).

La suite et fin de la compétition allait se jouer par les barrages. Au programme formule réduite avec un foursome et deux simples. Pas trop le droit à l'erreur ! Leurs adversaires furent girondins de Bordeaux-Lac.

Les gars n'ont pas tremblé et remportent assez largement deux rencontres (le foursome et le deuxième simple) pour s'assurer la victoire en donc le maintien dans l'élite française des équipes 2 !



Equipe Seniors 3 Messieurs = maintien en 1^{ère} division

L'épreuve se déroulait au Golf de Haute-Auvergne, non loin d'Aurillac (15) entre le 10 et le 14 juin.

Le premier tour a vu nos Messieurs se classer à une très belle troisième place, bien installés pour le top 8 qualificatif.

À l'issue du deuxième tour, nos Messieurs échouent à un petit coup de la qualification, quatre équipes se tenant en deux points. Ils auraient donc dû jouer un barrage de maintien contre le 31ème. Mais deux équipes étant forfaits, Touraine se maintient sans trembler et sera encore présent dans l'élite du Championnat de France des plus de 70 ans.



Equipe Mid-Amateurs Messieurs = maintien en 2^{ème} division

Notre équipe a joué la 2^{ème} division par équipes sur le parcours de l'Ecogolf d'Ariège Pyrénées (09) entre le 19 et le 21 juin.

De bonnes cartes ont été signées par nos tourangeaux lors du premier tour. Tout restait à faire car le reste du top 8 se jouait en quelques coups seulement. Le lendemain s'est moins bien déroulé et Touraine était éjecté du top 8.

Un barrage contre le 16^{ème} était au programme. Celui-ci n'a pas posé de problème pour nous ballanais revanchards. Ils l'emportent sur les strasbourgeois et se maintiennent donc dans l'antichambre de l'élite du Championnat Mid-Amateurs !



Equipe Mid-Amateurs Dames = maintien en 2^{ème} division

Notre équipe a joué la 2^{ème} division par équipes sur le parcours de Dijon-Quetigny

Après un très bon premier tour qui les plaçait à la 5^{ème} place, nos dames ont parfaitement su serrer le jeu pour se maintenir dans le top 8 synonyme du maintien assuré et surtout d'un quart de finale pour espérer monter en 1^{ère} division.

Face aux strasbourgeoises vainqueurs de la qualification, il s'en est fallu d'un rien pour que le match tourne en faveur de nos tourangelles.

Julie Bobin en grande forme cette semaine après son +2 du premier tour, gagne son match 5 & 3 mais ni le second simple d'Emilie, ni le foursome de Carole et Caroline n'auront su renverser la tendance pour éviter la défaite sur le green du trou n°18... Dommage. Bravo cependant Mesdames pour cette belle semaine et votre maintien en 2^{ème} division !



Equipe U16 Garçons = Maintien en 3^{ème} division

Les boys, accompagnés de leur coach Clément Gallois ainsi que de Didier Ruby et Rémy Damin découvraient le parcours des Vosges du Sud, en Haute-Saône.

Comme d'habitude les deux premiers tours étaient réservés à la qualification en strokeplay.

Au milieu d'équipes d'un niveau hétérogène, les tourangeaux ont signé de belles cartes et ont pu atteindre la 4ème place provisoire.

Les boys avaient pour but de faire aussi bien le lendemain pour le 2ème tour. Ils n'ont pas tremblé car les scores ont été encore mieux que la veille !

Ce fut cependant insuffisant pour grappiller une place, Touraine restait quatrième. Mais qu'importe, l'objectif était atteint avec une place dans le tableau final afin de jouer la montée.

Des match-plays contre Aix-Marseille étaient au programme du quart de finale. Cette étape a été franchie avec brio.

Les premiers de la qualification étaient les adversaires du dernier carré : le Golf d'Esery Grand Genève. Nos boys se sont bien battus mais échouent finalement aux portes de la finale avec les honneurs. Merci à coach Clément, Rémy et Didier pour l'accompagnement.



Equipe U16 Filles = Maintien en promotion



Les Filles se déplaçaient au Golf de Marcilly-Orléans

Nos trois girls démarraient le samedi 12 juillet. Ce fut une grande première pour Léa, Soline, Victoria et Joséphine.

Dans une promotion avec des équipes de niveaux hétérogènes, le résultat final n'importait peu et nos très jeunes joueuses n'avaient rien à perdre ni à craindre. Nos tourangelles ont tout donné et réalisé quelques beaux pars et même un birdie pour Soline !

Leur antécédente place provisoire étant anecdotique, l'objectif était de continuer à prendre du plaisir le lendemain !

Le deuxième tour a été dans la veine du premier. Encore plus d'expérience a été emmagasinée par les girls. Joséphine, suppléait Victoria pour le troisième simple.

Touraine termine 28ème de cette promotion, sans incidence car aucune descente de division n'était prévue à ce niveau.

Bravo aux filles d'avoir porté fièrement les couleurs du Golf de Touraine, on les retrouvera dans le futur ! Merci à Karl et Rebecca pour leur accompagnement et coaching.



**MERCI À NOS
SPONSORS**

**DÉJÀ 60 PARTENAIRES !
ET NOUS EN CHERCHONS ENCORE ...
à vous de jouer !**

Ainsi qu'un grand MERCI !
AUX PROS
AUX BENEVOLES
aux capitaines
aux équières et équipiers
aux membres de tous niveaux